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Frau Schkölziger fragt zum aktuellen Stand der Schneelastgefahr der Sporthalle der Grund-
schule Im Kirchsteigfeld (56). Herr Pfeiffer berichtet, dass die Ergebnisse der Belastungsprü-
fung an die Schule und Sportvereine weitergeleitet wurden. Die Überprüfung erfolge in regelmäßi-
gen Abständen.  
 
Frau Lange kündigt an ab 2023 die Ausschusssitzungen in regelmäßigen Abständen (etwa jede 
zweite Sitzung) als „Wandersitzungen“ an verschiedenen Standorten wie Schulen, Bildungsein-
richtungen, etc. durchführen zu wollen. Das Leitungspersonal hätte zu Beginn der Sitzung die 
Möglichkeit sich und die jeweilige Einrichtung kurz vorzustellen. Gegen den Vorschlag erhebt sich 
seitens der Ausschussmitglieder kein Widerspruch. Frau Lange schlägt das Schulzentrum am 
Stern vor. Weitere Vorschläge können per Mail an Frau Lange und Frau Thäle gerichtet werden. 
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